

Face 2 face



[Face 2 face 下载链接1](#)

著者:JR

出版者:Alternatives

出版时间:2007-06-14

装帧:

isbn:9782862275277

C'est pour montrer qu'au-delà de ce qui les sépare, Israéliens et Palestiniens se ressemblent suffisamment pour pouvoir se comprendre que JR - à la photo - et Marco - au stylo - ont entrepris de réaliser, sans autorisation, la plus grande exposition d'art urbain au monde.

Des hommes et des femmes israéliens et palestiniens, exerçant le même métier, ont ainsi accepté de pleurer, de rire, de crier ou de grimacer devant l'objectif de JR. Les portraits réalisés ont été collés face à face, dans des formats gigantesques des deux côtés du mur de séparation / barrière de sécurité et dans plusieurs villes.

Une salutaire démonstration en images que l'art et le rire peuvent ensemble faire

reculer les préjugés.

Le livre Face2Face revient sur cette aventure donquichottesque. Il rassemble 41 portraits, des témoignages, les photos de ces portraits collés in situ ainsi que des clichés réalisés sur le vif.

To show that beyond their differences, Palestinians and Israeli are similar enough to understand each other, JR - with his camera - and Marco - with his pen - decided to launch (without authorisation) the biggest street art exhibition ever.

Men and Women, Israelis and Palestinians, agreed to cry, laugh, shout, and make faces in front of JR's lens. Their portraits were posted face-to-face, in huge formats, on both sides of the security fence / separation barrier and in several cities.

A necessary demonstration through images that art and laughter can challenge stereotypes.

The book Face2Face is about this extravagant adventure.

It gathers 41 portraits, testimonies, photos of the portraits posted on the walls, and pictures taken on the spot.

作者介绍:

Marco, entrepreneur en technologie né en Tunisie, vit actuellement à Genève. Il a déjà publié un ouvrage d'algorithmes mathématiques.

JR, photographe clandestin, artiste de rue né en France, vit actuellement à Paris. Il a déjà publié Carnets de rue et 28 Millimètres - Portrait d'une génération, un ouvrage sur les jeunes des banlieues parisiennes.

Marco, technology entrepreneur born in Tunisia, lives in Geneva. He has published a work on mathematical algorithms.

JR, undercover photographs, street artist born in France, lives in Paris. He has published Carnets de rue and 28 Millimètres - Portrait of a generation, a book about young people in Paris's suburbs.

目录:

[Face 2 face 下载链接1](#)

标签

街头摄影

摄影

Face2Face

评论

blurring the boundary

[Face 2 face 下载链接1](#)

书评

2005年，法国摄影师JR与原籍突尼斯生活在欧洲的Marco相识，两人产生了一个去近东探寻的想法，去尝试理解为什么巴勒斯坦人和以色列人不能共存。
年轻摄影师JR出生在法国，此前已经出版过《Carnets de rue (街头纪录集)》和《28 Millimètre-Portrait d'une génération(28毫米...

[Face 2 face 下载链接1](#)